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別紙

会長 開会宣言

議案審査

議案第43号 令和６年度長久手市一般会計補正予算（第２号）＜総務くらし建

設分科会送付分＞

歳出 ９款５項 保健体育費＜体育施設等管理事業＞

水野会員 アリーナ空調設備導入調査検討業務委託について、これで杁ケ池体

育館に空調を導入するかどうかの最終結論を出すという理解でよい

か。

生涯学習課長 この調査によってアリーナの状況を把握し、適切な方法で、最も安

価な方法をとりつつ、アリーナの空調環境を改善していく結論を出す。

歳出 ２款３項 戸籍住民基本台帳費＜戸籍住民基本台帳整備事業＞

わたなべ会員 筆頭者への通知は、何人ぐらいの予定か。

市民課長 発送時期は令和７年度になるが、令和６年６月時点では約１万

5,300 件の戸籍がある。筆頭者が亡くなった場合は減少するが、およ

そ同じ件数である。

わたなべ会員 委託先はどこか。

市民課長 現在導入しているシステムの改修業務であるため、現行システムの

開発業者に委託する予定である。

歳出 ９款５項 保健体育費＜体育施設等管理事業＞

田崎会員 アリーナ空調設備導入調査検討業務委託について、私はアリーナは

それほど冷えた状態にしなくても、熱中症を防ぐ程度であればよいの

で、断熱材は入れる必要はないと思っている。検討の際に断熱材は前

提として入っているのか。

生涯学習課長 断熱材ありきではなく、断熱材の要否も含めて判断する。

田崎会員 契約期間はどのくらいか。

生涯学習課長 令和７年３月までを想定している。

田崎会員 早期の対応が望ましいが、契約期間中に結論を出すことは可能か。

生涯学習課長 成果品の提出期限は、令和７年３月末とする予定である。結論が出

る時期については、業務委託の進捗状況によるため、現時点では答え

られない。

歳出 ２款１項 総務管理費＜情報化推進事業＞

わたなべ会員 電子文書管理システム導入委託の内容はどのようか。

情報課長 現状、市職員は文書等を紙でアナログ式に管理しているため、すべ

て電子化するものである。

わたなべ会員 委託先はどこか。

情報課長 まだ決まっていない。議決後に契約事務に入ることになる。
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会長 会長報告は会長と副会長への一任を確認。

会長 閉会宣言

午前 11 時 37 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和６年６月６日

予算決算委員会

総務くらし建設分科会長 野村 弘


